

**PENGARUH *WORK FAMILY CONFLICT*, *WORK LIFE BALANCE*, DAN
FLEXIBLE WORK ARRANGEMENT TERHADAP KINERJA PERAWAT
PEREMPUAN PADA RUMAH SAKIT CONDONG CATUR**

ANNISA SARASWATI

NIM: 141170101

Mahasiswa Program Studi Manajemen

Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta

E-mail: annisaraswati@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *work family conflict*, *work life balance* dan *flexible work arrangement* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. Tujuan dari penelitian ini untuk menguji dan menganalisis: 1. Pengaruh *work family conflict*, *work life balance* dan *flexible work arrangement* secara bersama-sama terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 2. Pengaruh *work family conflict* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 3. Pengaruh *work life balance* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 4. Pengaruh *flexible work arrangement* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. Penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder dengan besarnya responden 35 perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur dengan kriteria sudah menikah dan memiliki anak dan metode sampling yang digunakan adalah sensus. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program SPSS 25.0 for windows. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1. Adanya pengaruh *work family conflict*, *work life balance* dan *flexible work arrangement* secara bersama-sama terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 2. Adanya pengaruh negatif dan signifikan *work family conflict* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 3. Adanya pengaruh positif dan signifikan *work life balance* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur. 4. Adanya pengaruh positif dan signifikan *flexible work arrangement* terhadap kinerja perawat perempuan pada Rumah Sakit Condong Catur.

Kata kunci: *Work Family Conflict*, *Work Life Balance*, *Flexible Work Arrangement*, Kinerja Perawat